

### ANGLETERRE

LES MONASTÈRES BÉNÉDICTINS. — La *Revue bénédictine* annonce que Notre Sainte-Père le Pape Léon XIII, par la bulle *Divi quidem* du 29 juin 1899, a érigé les monastères bénédictins de Saint-Edmond de Douai ; de Saint-Grégoire, de Downside ; et de Saint-Laurent, d'Arplecefort, en abbayes : ils n'avaient jusqu'ici que le titre et le rang de prieurés. La congrégation anglaise de l'ordre de Saint-Benoît doit se réjouir de la faveur qui lui est accordée. Cet acte du Siège apostolique contribuera sans doute beaucoup à son développement.

### AFRIQUE

TRAITS D'HÉROÏSME. — Que de choses admirables la grâce opère même de nos jours, jusque dans les âmes des néophytes !

Le *Bulletin des missions d'Afrique* montrait, dans un dernier numéro, ce que l'on peut demander à des nègres récemment convertis. La sève chrétienne des martyrs des premiers siècles s'y révèle avec ses merveilleux effets.

Le R. P. Rouner, par exemple, raconte qu'il avait envoyé en une station où sévit la peste plusieurs jeunes catéchistes pour baptiser les catéchumènes. Ces catéchistes partirent heureux ; l'un, âgé de 14 ans, meurt du fléau ; le missionnaire dit à un autre, guère plus âgé : « Veux-tu aller remplacer le mort ? — Tout de suite ! » Et il part ; il est atteint à son tour ; le missionnaire l'apprend, il accourt et le ramène, on espère le sauver.

Et nous, nous appelons ces jeunes gens des sauvages !

### ASIE

HÉROÏSME D'UN MISSIONNAIRE. — La peste ayant éclaté à Bouchir, sur le golfe Persique, le R. P. Emmanuel de Saint-Joseph, de la province d'Aquitaine, actuellement attaché à la mission des carmes de Bagdad, s'est immédiatement offert à son supérieur pour aller au secours des pestiférés.

Depuis plus d'un mois, il multiplie auprès des mourants les secours et les consolations de la religion.

Ce dévouement héroïque fait l'admiration des infidèles eux-mêmes et ce digne fils de sainte Thérèse le trouve tout naturel  
MM. les philanthropes, instruisez-vous.